

**MASKULINITAS DAN PENYIMPANGANNYA
DALAM PERSPEKTIF
HADIS NABI MUHAMMAD SAW**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S.1)
Dalam Bidang Ilmu Hadis

Oleh :

IMAM KHAROMAIN

NIM : 1930410012

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGAM STUDI ILMU HADIS
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN



Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : IMAM KHAROMAIN
NIM : 1930410012
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Hadis
Judul : Maskulinitas dan Penyimpangannya dalam Perspektif Hadis Nabi Muhammad SAW

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 Februari 2023 sampai dengan 21 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 03 April 2023

Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A.
NIP. 198109091016042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jln. Conge Ngembalrejo kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id; website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : Imam Kharomain / 1930410012
Fakultas / Prodi : Ushuluddin / Ilmu Hadis
Judul : Maskulinitas dan Penyimpangannya dalam Perspektif Hadis Nabi Muhammad Saw (Sebuah Studi Hadis Tematik)

Telah diujikan pada tanggal 18 April 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I</u> NIP. 197811102009121003 Penguji I/Ketua Sidang	10/05/2023	
<u>Dr. Muhammad Rikza Muqtada, M.Hum.</u> NIP. 199004302020121015 Penguji II/Utama	09/05/2023	
<u>Dianing Pra Fitri, M.S.I</u> NIP. 198705112019032010 Penguji III/Sekretaris Sidang	09/05/2023	
<u>Zulham Qudsi Farizal Alam, M. A.</u> NIP. 198109091016042016 Dosen Pembimbing	10/05/2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	10/05/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Imam Kharomain**,
NIM : 1930410012 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 April 2023

Yang Menyatakan,



Imam Kharomain
NIM : 1930410012

MOTTO

“Laki-laki bukanlah mereka yang tak memiliki rasa takut,
namun laki-laki adalah mereka yang mampu melawan rasa takut”



PERSEMBAHAN

Puji Syukur Alhamdulillah, dengan memohon ridha Allah Swt., serta syafaat-Nya, dan dengan segala kerendahan hati penulis mempersembahkan karya ini kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, yang selalu memberikan dukungan, semangat, menasihati, serta terima kasih yang tak terhingga untuk do'a yang kalian langitkan.
2. Seluruh guru-guru dan Ustadz/Ustadzah, yang telah membimbing, mengajarkanku berbagai hal (ilmu pengetahuan dan ilmu agama). Terima kasih telah menanamkan pada diri ini tentang akidah, akhlak, sehingga diri ini tetap berada pada jalan yang diridhoi-Nya.
3. Seluruh teman-teman seperjuangan kelas Ilmu Hadis angkatan 2019, atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kita lalui bersama selama perkuliahan.
4. Seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi dan bantuannya mulai awal hingga akhir penyusunan tugas akhir ini. Pada akhirnya semua itu mempunyai arti yang bermakna, ku persembahkan karya ini untuk segala ketulusan, kasih sayang, semangat, motivasi, serta dukungan dan do'a yang tiada hentinya. Terima kasih atas cinta, rasa kasih sayang, dukungan serta do'a yang tiada hentinya tcurahkan bagi penulis sampai detik ini. Semoga Allah swt senantiasa melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya kepada kalian. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyādīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَل		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	القَصَّةُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَّيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wr

إِنَّ الْحَمْدَ لِلَّهِ نَحْمَدُهُ وَنُسْتَعِينُهُ وَنَسْتَغْفِرُهُ وَنَعُوذُ بِاللَّهِ مِنْ شُرُورِ أَنْفُسِنَا
وَمِنْ سَيِّئَاتِ أَعْمَالِنَا، مَنْ يَهْدِهِ اللَّهُ فَلَا مُضِلَّ لَهُ وَمَنْ يَضَلَّ فَلَا هَادِيَ
لَهُ. أَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ

Segala puji dan syukur penulis haturkan kehadiran Allah SWT, Maha Pengasih yang tak pilih kasih, Maha Penyayang yang tak pandang sayang. Tuhan semesta 'alam telah melimpah ruahkan nikmat dan pertolongannya kepada setiap manusia, sehingga dengan rahmat, nikmat dan inayah-Nya jugalah skripsi ini dapat terselesaikan dengan semestinya, meskipun harus melalui banyak rintangan dan hambatan, serta masih dalam bentuk sederhana dan terdapat banyak kekurangan.

Selanjutnya, shalawat serta salam senantiasa penulis curahkan keharibaan insan termulia, terkasih dan terpercaya, Nabi akhiruzzaman, Nabi Muhammad SAW, serta kepada segenap keluarga, sahabat, tabi'-tabi'in sampai kepada orang-orang mukmin yang telah meperjuangkan Islam hingga detik ini bahkan sampai akhir zaman.

Penulis menyadari, bahwa dalam penyusunan skripsi ini tentu tidak akan mampu terselesaikan dengan baik, tanpa adanya bantuan dan dukungan dari beberapa pihak. Oleh karenanya, patutlah kiranya penulis sampaikan rasa syukur dan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si., selaku Rektor Intitute Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus) yang telah memberikan izin untuk menyusun penelitian ini hingga selesai.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah mempersetujui penulisan skripsi ini.
3. Bapak Muhammad Misbah, Lc., M. Hum., selaku Ketua Program Studi Ilmu Hadis IAIN Kudus yang memberikan arahan terkait penulisan dan penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan

pikirannya untuk membimbing dan memberikan arahan demi kelancaran penulisan skripsi hingga selesai.

5. Seluruh dosen Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberikan dukungan serta berbagi pengetahuan keilmuannya, serta Staff Administrasi Fakultas Ushuluddin yang telah membantu melancarkan proses studi di IAIN Kudus ini.
6. Seluruh teman tercinta, senasib dan seperjuangan di Prodi Ilmu Hadis Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus angkatan 2019.

Akhirnya, penulis hanya bisa berdoa dan mengharapkan segala kebaikan yang mereka lakukan, kiranya bernilai ibadah di sisi Allah SWT, dan semoga skripsi yang masih sangat sederhana ini dapat memberikan manfaat dan menambah khazanah keilmuan bagi penulis dan pembaca. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 6 April 2023

Penulis,

Imam Kharomain

NIM : 1930410012